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Planung	  des	  Neubaus	  einer	  Sporthalle	  in	  Ahlhorn	  	  
	  
	  
	  
Sehr	  geehrter	  Herr	  Schmidtke,	  
	  
	  
die	  CDU-‐Fraktion	  hat	  die	  Erweiterung	  der	  Sporthallenkapazitäten	  beantragt.	  
	  
Die	  Planung	  des	  Neubaus	  einer	  Sporthalle	  in	  Ahlhorn	  mit	  ggf.	  Einrichtung	  einer	  Schulmensa	  
in	   multifunktionaler	   Form	   steht	   nun	   an.	   Die	   Haushaltsmittel	   dafür	   sollten	   in	   den	  
Haushaltsjahren	  2015	  und	  2016	  bereitgestellt	  werden.	  
	  
Aufgrund	   der	   unvorhergesehenen	   Haushaltsentwicklung	   in	   diesem	   Haushaltsjahr	   mit	   der	  
Auswirkung	   auf	   die	   mittelfristige	   Finanzplanung	   hat	   die	   Verwaltung	   vorgeschlagen,	   das	  
Vorhaben	  in	  das	  Jahr	  2017	  zu	  verlegen.	  
	  
Die	  veränderte	  Haushaltslage	   ist	  uns	  bewusst.	  Daher	   ist	  die	  CDU-‐Fraktion	  durchaus	  bereit,	  
dem	  Rechnung	  zu	  tragen	  
	  
Die	   CDU-‐Fraktion	   beantragt	   nach	   alledem,	   für	   den	   Neubau	   einer	   Sporthalle	  
Planungskosten	  in	  den	  Haushaltsplan	  2015	  einzustellen.	  
	  
Die	   Planungen	   sollten	   spätestens	   2016	   vollständig	   abgeschlossen	   sein.	   Über	   das	  
Vergabeverfahren	   ist	   umgehend	   ein	   Grundsatzbeschluss	   des	   Verwaltungsausschusses	  
herbeizuführen.	  
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Für	   die	   CDU-‐Fraktion	   ist	   es	   denkbar,	   einen	   Teilnehmerwettbewerb	   nach	   den	   guten	  
Erfahrungen	  bei	  der	  Planung	  der	  Sporthalle	  in	  Huntlosen	  durchzuführen.	  
	  
Wir	  erwarten,	  dass	  mit	  der	  Baumaßnahme	  schnellstmöglich	  begonnen	  wird.	  
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Mit  freundlichem  Gruß  
  
  

  
  
Ralf  Martens  
Fraktionsvorsitzender    
  
  


